



Aus dem Plenum

GESUNDHEITSREGIONEN

Mit dem Ende 2014 von der Landesregierung initiierten Projekt der „Gesundheitsregionen Niedersachsen“ werden die niedersächsischen Landkreise und kreisfreien Städte dabei unterstützt, neue Konzepte in der örtlichen Gesundheitsversorgung zu entwickeln und umzusetzen.



EINBRUCHSBEKÄMPFUNG

Die niedersächsische Polizei ist erfolgreich bei der Bekämpfung von Wohnungseinbrüchen. Um noch erfolgreicher zu werden, müssen mehr Polizistinnen und Polizisten durch Aufstockung und Neueinstellung von Personal auf die Straße gebracht werden.

FREIFUNK FÖRDERN

Schon im März 2016 hat der Landtag erstmals die besondere Bedeutung der Freifunk-Bewegung und ihr Wirken bei der Schaffung freier und offener Zugänge zum Internet gewürdigt. Zudem wurde ein Landesförderprogramm aufgelegt, das von 2016 -2018 finanziert ist. Jetzt fordern wir die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene für

die Anerkennung der steuerlichen Gemeinnützigkeit von Freifunk-Vereinen einzusetzen und eine entsprechende Bundesratsinitiative des Landes NRW zu unterstützen.

WASSERGESETZ

Umweltminister Wenzel hat sich zu möglichen Änderungen im geplanten Wassergesetz geäußert. Er kündigt an, auf die besonderen Verhältnisse für die Landwirte in der Wesermarsch, in Ostfriesland und im Cuxhavener Raum eingehen zu wollen und Ausnahmen vom Bewirtschaftungsverbot in Gewässernähe im Gesetz zu berücksichtigen. Der politische Druck, den Landvolk und Lokalpolitiker, aber auch SPD-Wirtschaftsminister Olaf Lies, aufbauten,



führte zum Umdenken. Das drohende Bewirtschaftungsverbot auf großen Flächen hätte manchen Bauern in den Ruin getrieben. Niedersachsen hat große Probleme beim Grundwasser- und Gewässerschutz, dem muss Rechnung getragen werden. Die Belastungen mit Pflanzenschutzmitteln und Gülle sind zu hoch. Wir brauchen gezielte regionale Maßnahmen.

Logemanns Logbuch



23/2017

SPD 
LANDTAGSFRAKTION
NIEDERSACHSEN

WEITERE THEMEN IM PLENUM

Entwurf eines Gesetzes zur Änderung des Niedersächsischen Gesetzes über den Finanzausgleich und anderer Gesetze

Entwurf eines Gesetzes zur Änderung des Niedersächsischen Justizvollzugsgesetzes

.niedersachsen - eine digitale Heimat für unser Land

Auftragsverwaltung des Bundes für Bundesstraßen sicherstellen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter schützen, Landesinteressen wahren!

Nominierung für den Landtag



Am 24. Februar trafen sich die SPD-Ortsvereine aus dem Wahlkreis 71 (Wesermarsch, ohne Jade, und Rastede), um darüber zu entscheiden, wen sie als Landtagskandidaten für die Wahl im Januar 2018 ins Rennen schicken wollen. Ich habe

mich wieder um die Kandidatur beworben und wurde einstimmig gewählt. Ich freue mich über dieses tolle Ergebnis und möchte auch hier nochmal allen danken, die dabei waren und mich unterstützt haben. Ich freue mich auf den Wahlkampf!

Mitgliederehrung Lemwerder



Bei der Mitgliederversammlung der SPD Lemwerder durfte ich Bodo Stamer für 50 Jahre Mitgliedschaft ehren. Außerdem erhielten Erika Hanke und Annemarie Herrendorf Ehrenbriefe als Anerkennung für ihre langjährige politische Arbeit und ihr gesellschaftliches Engagement. Außerdem wurde der Vorstand des Ortsvereins neu gewählt. Mein Glückwunsch an die alten und neuen Vorstandsmitglieder.

Erfolg für Nordenham

Zwei Jahre lang habe ich gemeinsam mit Minister Olaf Lies und dem Wirtschaftsministerium, hier Frau Dr. Eickmann, Nordenhamer Bürgermeister Carsten Seyfarth, Dr. Bacher von der HANSeatische Infrastruktur, der DB und verschiedenen Vertretern von Firmen, die Interesse an einer Reaktivierung hatten daran gearbeitet, heute konnten wir endlich den Erfolg verkünden: Nicht nur die Bahnstrecke Friedrich-August-Hütte bis

Zinkütte Nordenham

Die Nordenhamer Zinkhütte hat einen neuen Geschäftsführer: Rainer Wahlers. Ich traf mich mit ihm und dem Betriebsratsvorsitzenden Bodo Bär zu einem Informationsaustausch. Die Tochter eines der global größten Rohstoffkonzerne betreibt am Standort Nordenham eine Zinkelektrolyse. Jährlich produzieren hier rund 350 Beschäftigte 140.000 Tonnen Zink und Zinklegierung.



Einswarden kann reaktiviert werden, sondern auch noch das stillgelegte Teilstück bis nach Blexen.



Besuch von Minister Pistorius

Am 23. Februar besuchte der Niedersächsische Minister für Inneres und Sport, Boris Pistorius, die Wesermarsch. Die SPD Wesermarsch hat eine Veranstaltung für die Sportvereine aus dem Kreis organisiert. Hier konnten die Vertreterinnen und Vertreter der Sportler ihre Fragen an den Minister stellen. Im Anschluss daran ging es noch kurz zum Besuch beim Kinderturnen des SV Brake.



Erfolg für Rodenkirchen



Einen ganz besonders schönen Termin hatte ich Mitte Februar am Bahnhof in Stadland. Dort plant die Gemeinde eine Park & Ride Anlage. In gemeinsamer Anstrengung mit Bürgermeister Rübesamen, Bauamtsleiter Müller und dem Wirtschaftsministerium ist es gelungen, eine sehr gute Förderung für die Maßnahme zu bekommen.



Sabine Schulz, Leiterin der KiTa „Die bunte Welle“ des CVJM-Sozialwerks Wesermarsch, hatte mich zu einem Informationsaustausch eingeladen.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info